



倉水の盆綱

8月13日~15日



地域に響く元気な掛け声

わらで編んだ大綱に先祖の霊をのせて家々を練り歩く盆綱行事が倉水地区で行われました。この地区では古くからの伝統行事として親しまれ、今年は6人の子どもたちが参加しました。行事に使う大綱は、わらを水に浸し、木づちなどで叩いて柔らかくした後、大人たちと一緒に編み込んで完成。子どもたちの中から選ばれた「親方」を中心に「おんにゃしょうわっしょい」という掛け声で11軒の家々を回りました。



①庭先で大綱を大きく揺らす②わらをしっかりと叩いて③大人たちと協力して大綱作り④夜になっても元気な掛け声で

総務大臣表彰

朽木茜さんが受賞

「安全功労者・消防功労者総務大臣表彰」において、朽木茜さん(橋賀台)が総務大臣表彰を受けました。朽木さんは成田市婦人防火指導員協議会副会長・会長を歴任し、平成22年からは千葉県婦人防火クラブ連絡協議会副会長を務めています。地域の安全・安心のため、防火・防災思想の普及や啓発など消防活動に尽力し、これまでの多大な功績により表彰されました。



表彰状を手にする朽木さん

軽スポーツ交流会

8月4日



競技を通して笑顔生まれる

気軽にできるスポーツを通して交流を深めてもらおうと「軽スポーツ交流会」が市体育館で行われました。参加者はスポーツ推進委員のアドバイスを受けながら、うなバレーやポッチャ、ユニカール、輪投げなどに挑戦。参加した男性は「このようなスポーツがあることを知らなかった。初めてやったけれど簡単にできる。こういった機会に若い人たちと一緒に体を動かせるのはいいですね」と話し、爽やかな汗を流していました。



狙いを定めて投球(ポッチャ)

AR

写真だけでは伝えきれない魅力を動画で!!

「まちのできごと」に掲載されている写真から、AR(拡張現実)を利用してスマートフォンやタブレットなどで、動画を見ることができます。右にある二次元バーコードからCOCOAR2アプリをダウンロード。アプリを起動してARマークが付いたコーナー全体にかざすと動画が見られます。

COCOAR2



アプリアイコン



iOS・Android対応

千羽鶴出発式 7月31日



平和への願いを託して

市民が平和への思いを込めて作った折り鶴を広島・長崎に届ける「折り鶴平和プロジェクト」。今年は約11万羽の折り鶴が寄せられ、その「出発式」が市役所で行われました。市内の中学校から選ばれた折り鶴平和使節団員へ千羽鶴が手渡され、団員が決意を述べました。また、つのぶえ保育園の園児たちによる平和にちなんだ歌が披露された後、千羽鶴は参加者の手で箱詰めされ、広島・長崎に向けて旅立ちました。



①



②



③

①出発式に集まった参加者たち②千羽鶴は使節団の手に③安全に届けてね

ピラティス教室 8月7日



体幹を鍛えて健康な体づくり

体のゆがみを改善して健康な体づくりをする「ピラティス教室」が市体育館で行われました。定期的に行われるこの教室は毎回人気で、この日も会場いっぱいに約50人が参加。ボールやゴム製のバンドを使い、体幹や骨盤を意識した動きを教わりました。参加者は「難しいポーズや動きもあるが、体の調子が良くなるのでこれからも続けていきたい」と話していました。



ボールを挟みながら脚を動かす

災害時における消防用水等の供給支援に関する協定 8月8日



防災力の向上を図る

本市と千葉県北総生コンクリート協同組合は「災害時における消防用水等の供給支援に関する協定」を締結しました。この協定は平成28年12月に新潟県糸魚川市で発生した大規模火災のような災害が発生した場合、消火用水の不足を補うため、コンクリートミキサー車による給水の支援を受けるものです。今回の協定締結により、継続的な消火活動をするための体制強化が図られました。



協定書を手にする関係者